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POLITIQUE

Marc FLEURET

Président du Conseil départemental de l'Indre

Président du Département de l’Indre, Marc Fleuret nous parle de son parcours, nous livre ses premières
impressions et évoque ses projets pour le Département.

Publié le 25 octobre 2021

Quel est votre parcours ?
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Né à Châteauroux il y a 53 ans, j’ai un parcours de sportif de haut niveau en judo, entraîneur national de judo
Handisport, directeur technique de la fédération nationale Handisport, puis je suis revenu dans l’Indre en tant 
que Directeur d’un service sportif.

Ma première expérience politique, je l’ai eue en tant que Directeur de Cabinet de Michel Blondeau, maire de
Déols. J’ai ensuite fait partie de l’équipe de Gil Avérous à la Mairie de Châteauroux et j’ai été élu Conseiller
départemental en 2015.

Élu maire de Déols en 2020, puis Président du Département quinze mois après… une décision qui a été difficile à
prendre par rapport aux Déolois et Déoloises qui m’avaient accordé leurs suffrages. Mais ils le savent, je reste très
attaché à eux et à la ville de Déols.

Ma prise de fonction s’est bien passée. J’ai un emploi du temps très chargé ! Je sillonne le département chaque
semaine, à la rencontre des maires, des présidents d’associations… ce sont de belles rencontres.

J’ai l’avantage de bien connaître le fonctionnement des collectivités. Mais surtout, j’ai la chance de bénéficier de
l’héritage de Louis Pinton et Serge Descout, des hommes qui, par leur engagement au service du Département, 
ont beaucoup apporté à l’Indre ! L’un m’a élevé, l’autre m’a fait grandir… je leur dois énormément à tous les deux, ils
m’ont beaucoup appris.

Je suis entouré de Vice-présidents et d’une équipe de Conseillers départementaux unie, rassemblée autour de
valeurs communes et d’une ambition partagée pour l’Indre.

Depuis la rentrée, je visite l’ensemble des services. J'organise aussi des réunions avec les maires de chaque canton.
Ce sont des moments privilégiés qui me permettent de connaître l'actualité et les projets de chaque commune.
La proximité reste essentielle, elle nourrit nos actions qui sont ainsi au plus près des besoins. Je suis heureux
de constater à chaque fois que l’image du Département est positive. C’est une collectivité de confiance, garante 
des solidarités humaines et territoriales. Elle est reconnue pour son écoute et son adaptabilité par l’intermédiaire 
de l'ensemble des Conseillers départementaux qui défendent les dossiers et les projets de leur canton.

Nous sommes dans la préparation de la dernière étape budgétaire de l’année 2021 et du Débat
d’Orientations Budgétaires 2022, des temps forts pour définir nos priorités et lancer de nouveaux projets.

Parmi les nouveaux projets : le nouveau plan santé, le programme de travaux pour 2022, l'appel à projets sur les sites
de loisirs, l'adaptation de nos bâtiments, la mise en place d’un Conseil départemental des jeunes… Par  ailleurs, la
poursuite du déploiement de la fibre et les travaux du contournement de Villedieu-sur-Indre sont  engagés
pour plusieurs années.

Élu depuis le 1er juillet Président du Département, comment s’est déroulée cette prise de fonction ?

Après trois mois à la tête du Département, quelles sont vos premières impressions ?

En ce début de mandat, sur quels dossiers travaillez-vous ?

Qu’avez-vous envie d’apporter au Département ?
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 DÉPARTEMENT DE L'INDRE
Place de la Victoire et des Alliés CS20639
36020 Châteauroux

Horaires :
Lundi au Vendredi : 8h15 à 12h30 - 13h30 à 17h

Tél : 02 54 27 34 36

Le défi de ce mandat sera de poursuivre les mesures fortes initiées lors du dernier mandat en matière
d’investissements et d’attractivité tout en lançant de nouveaux projets structurants pour le département. De par  mon
passé dans le domaine du sport, je suis combatif, je crois en l’esprit d’équipe et je suis très attaché aux valeurs
humaines.

L’Indre est un territoire assez exceptionnel sur lequel et pour lequel les acteurs économiques, associatifs
travaillent ensemble. Mobiliser et fédérer autour de projets pour l’Indre resteront mes priorités.
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